

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUÉBEC

---

### L'Immaculée-Conception en Espagne

---

La fête de l'Immaculée-Conception est, en Espagne, la fête nationale par excellence.

LA VEILLE de cette fête adoptée de prédilection par les rois d'Espagne, on célèbre dans la chapelle royale de Madrid, une Messe très solennelle à laquelle assistent les Chevaliers de l'Immaculée Conception. Les Chevaliers qui ont tous le titre de Grands d'Espagne, sont revêtus d'un haut-de-chausses et d'un justaucorps à la Henri IV, avec des bas et des souliers de satin blanc, une large collerette frisée, et portent sur leurs épaules un riche manteau bleu bordé d'argent et orné de dessins et guirlandes en bosses d'un grand effet.

Leur toque bleue, ornée d'élégantes plumes blanches, est d'un aspect éblouissant. C'est dans ce magnifique appareil que le roi, le grand-maître, le secrétaire avec les conseillers et tous les membres présents assistent à la Messe solennelle. Le roi, étant sur son trône, sous un dais magnifique où l'on ne voit que des tentures bleues en l'honneur de Marie Immaculée, se lève au signal du grand-maître des cérémonies, et lit, en présence de l'assemblée des Chevaliers et de toute la cour présente derrière les grilles de la tribune, une profession solennelle de foi à la Conception sans tache de Marie, en signant que c'est pour honorer cette auguste Princesse dans sa pureté qu'a été créé l'Ordre de Cl. valerie dont ils ont l'honneur d'être les membres.

LE JOUR DE LA FÊTE, la vieille foi se révèle dans le peuple